

Sitzung 2016-11-23

Protokoll
Datum=23.11.2016
Zeit=18:00 - 19:48
Protokollant= Christian A., Frederik, Jannis
Redeleitung= Tobias H.
Anwesende= Christian A., Jan M., Tim, Jonas H., Philipp J., Johannes L., Mark, Jan B., Jannik, Kevin, Chris, Jannis, Simone, Fabian F., Stefanie, Fabian D., Daniel S., Michael, Jonas K., Tobias O. (ab 19:00 Uhr), Johannes R.

Post

Emails

- Vermisstenanzeige von Claudio Menga
- Es wird ein Informatikstudent vermisst.
- Wir haben nicht die größte Reichweite für solche Nachrichten.
- dW Post ist sinnvoll, hilft eventuell
- Michael kümmert sich um einen Post.
- Es könnte dazu einen Aushang an unserer Pinnwand geben.
- Mail vom HRZ (kümmert sich Ophasenleitung drum)
- Kontaktperson FB01
- Im FB01 wird jedes Jahr eine Kontaktperson für den Kontakt zu anderen Fachschaften gewählt.
- Diese Person wünscht sich ein Treffen mit Personen aus unserem Fachbereich.
- Wir werden ihn zu einer zukünftigen Fachschaftssitzung einladen.
- Werbemails
- Einladung Interdisziplinäres Plätzchenbacken
- Die Fachschaft Physik schlägt vor, ein interdisziplinäres Plätzchenbacken zu organisieren.
- Dabei sollen je Dreiergruppen aus den Fachschaften zusammen Plätzchen backen.
- Diese sollen dann gemeinsam verspeist werden.
- Es werden noch Mit-Orgas aus Mathe und Informatik gesucht.
- Einladung Lan-Party FB01
- Die Fachschaft des Fachbereichs 1 lädt uns zu einer Lan-Party ein.

- Diese soll am 2.12. oder 3.12. stattfinden.
- Wir sollen mitteilen, ob jemand von uns Interesse daran hat.

Mitteilungen

- Die "Studienorientierung und Beratung" wurde wieder umbenannt und heißt nun Zentrale Studien- und Orientierungsberatung
- Tobias H. übernimmt die Leitung für die Kneipentour an diesem Freitag.
- Nikolausfeier
- Es werden Helfer*innen für die Nikolausfeier gesucht.
- Tragt euch in die Liste in D120 ein, wenn ihr mithelfen wollt.
- BK Real Time Data Analytics
- Es werden Leute gesucht, die sich bei einem Treffen ein Bild von dem/der Kandidat*in machen wollen
- Am 29.11. um 16:20 Uhr wird eine *Kandidatin* kommen. Interesse zeigen Kevin, Jannis, Tobias H.
- Am 01.12. um 14:30 Uhr wird ein weiterer Kandidat kommen. Interesse zeigt Tobias H.
- An diesen Terminen wird D120 nicht zum Arbeiten zur verfügbar stehen.
- Um eine Mindestteilnehmerzahl zu garantieren, würden wir uns über weitere Zusagen an Jonas oder Simone freuen
- Downtime 25.11. 10-18 Uhr
- <https://daswesentliche.d120.de/2016/11/geplante-downtime-am-freitag-25-11-2016/>
- Prof. Matthias Hollick und sein Mitarbeiter Matthias Schulz haben den Athenepreis "Sonderpreis für Studienprojekte" erhalten.
- Dekangespräch hat gestern stattgefunden
- Kuchen ist noch da
- Es wird auf einer zukünftigen Sitzung Informationen zum Inhalt des Dekangesprächs geben.
- Der Athenepreis für gute Lehre im Fachbereich 20 wurde an Professor Biemann verliehen.

Termine

- 25.11. 18:00 Uhr Informatik Kneipentour
- 25.11. Absolventenfeier
- 26.11. 14:00 Uhr Inforz-Arbeitstreffen
- 29.11. FSK
- 02.12. Inforz Deadline
- 02./03.12. Lan-Party FB01
- 08.12. Nikolausfeier
- 15.12. Ende des Prüfungsanmeldungszeitraums

Rückblick

- Selbstverständnis der Orientierungswochen
- Offener Brief wird noch nicht angefangen. Es besteht noch Diskussionsbedarf, weshalb es auf folgenden Sitzungen thematisiert werden soll.
- SPP Bewertung/Klausur
- Das Problem betrifft auch EiCB.

“

Unterausschüsse & Gremien

Aufgaben

TOPs

38,5 Banner soll nach Dortmund ins KIF-Museum (alle)

- Es besteht der Wunsch, dass das Banner der KIF 38,5 in das KIF-Museum in Dortmund gegeben wird.
- Da das Banner sehr groß ist, nimmt es bei uns viel Platz weg.
- Das Museum ist eine Sammlung von KIF Erinnerungstücken.
- Wir werden das Banner an Dortmund übergeben.

DW-Post Alumni (Benjamin/Jannik)

- Es wurde über Jessica angefragt, ob ein Werbetext über dW veröffentlicht werden kann.
- Thema dieses Textes ist die Job-Orientierung/Job-Shadowing über das Alumni-Netzwerk.
- Normalerweise werden keine klassischen Jobangebote von uns weitergeleitet.

- Da die Anfrage uniintern und nicht von einer externen Firma kam, wird darüber diskutiert, ob wir eine Ausnahme machen wollen.
- Wollen wir die Anfrage weiter verbreiten?
- Es kam der Vorschlag, es über dW zu posten, da es eine uniinterne und einmalige Aktion ist.
- Es wird darauf hingewiesen, dass dies auch über einen Gast-Post auf dW veröffentlicht werden könnte.
- Das dW-Team müsste zuerst prüfen, ob dies für betreffende Personen technisch möglich ist, ansonsten wird es über Jessica oder uns (mit entsprechender Markierung) gepostet.
- Jannik klärt mit Benjamin ein weiteres Vorgehen bzgl. der Antwort ab.

Meinungsbild		
<i>Wollen wir die Mitteilung bezüglich des Job-Shadowings als Gastbeitrag (oder entsprechend markiert) auf das Wesentliche veröffentlichen?</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
16	0	8

Sonstiges

Beschluss		
<i>Soll Fabian Franke Fachschafts-Schließrechte bekommen, da dieser Mitglied des FSS-Teams ist, sowie beim Inforz mitarbeitet?</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
19	0	3

Der Beschluss ist somit angenommen.

Revision #1

Created 17 October 2019 16:11:15 by skriptwesen

Updated 22 April 2021 13:33:37 by skriptwesen